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Kleine Anfrage 
 
des Abgeordneten Heinz - Werner Jezewski (DIE LINKE)  
 
und 
 

Antwort 
 
der Landesregierung - Innenminister 
 

Beteiligung der Stadtwerke Flensburg GmbH an der SIA Ventspils ENERGO 
 
 
 
1. Ist die Landesregierung, in diesem Fall das Innenministerium, über den aktuellen 
Stand der Beteiligung der Stadtwerke Flensburg GmbH an der SIA Ventspils 
ENERGO informiert? 
 
Antwort: 
Die Stadt Flensburg hat dem Innenministerium mit Schreiben vom 11. Juni diesen 
Jahres u. a. einen  Statusbericht über die Beteiligung der Stadtwerke Flensburg an 
der SIA Ventspils Energo durch die Stadtwerke Flensburg an den Hauptausschuss 
vom 05. Mai 2009 zur Kenntnis gegeben. Weitergehende aktuelle Informationen 
liegen dem Innenministerium nicht vor. 
 
 
2. Ist in der Genehmigung für diese Beteiligung durch das Innenministerium eine 
regelmäßige Berichtspflicht durch die Stadtwerke Flensburg GmbH vorgesehen? 
 
Antwort: 
Es bestand und besteht keine Genehmigungspflicht für diese Beteiligung durch das 
Innenministerium. 
 
3. Gibt es in der Genehmigung sonstige Auflagen zur Berichterstattung, z.B. vor der 
Übernahme von Verpflichtungen oder Risiken über die bisher genehmigten hinaus 
oder bei Eintritt von Ereignissen, die die Risikolage der Beteiligung verändern 
könnten? 
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Antwort: 
Siehe Antwort zu Ziffer 2. 
 
4. Kamen die Stadtwerke Flensburg solchen Auflagen bisher nach? 
 
Antwort: 
Siehe Antwort zu Ziffer 2. 


